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	С тех пор, как мы осознали свои способности использовать природу, мы начали использовать ее, чтобы сделать нашу жизнь комфортной и удобной.
	Ever since we realised our powers to harness nature, we have started utilising it to make our life comfortableand more convenient. 

	Однако затем мы начали чрезмерно использовать эту власть и наносить ущерб природе до такой степени, которая является катастрофической для всей человеческой расы.
	However, we then began to over utilise this authority and damage nature to an extent that is catastrophic for the entire human race.

	Глобальное потепление и загрязнение окружающей среды угрожают самому нашему существованию на этой планете, и все же мы пренебрегаем нашими обязательствами по защите окружающей среды, прежде всего потому, что мы не осознаем реальных последствий этого и считаем, что с этим можно будет справиться в будущем.
	Global warming and environmental pollutions are threatening our very existence on this planet and yet we are neglecting our obligations to protect the environment primarily because we fail to realise the real consequences of it and believe that it can be dealt with in the future.

	Первой причиной этого является наша некомпетентность в понимании тяжелых последствий изменения климата.
	The first reason for this is our incompetent to understand the dire consequences of climate change.

	Несмотря на частые заголовки на телевидении и в газетах по всему миру, мы все еще не осознаем судьбу мира.
	Despite frequent headlines on TV and newspapers all over the world, we are still oblivious of the fate of the world.

	Когда мы прилагаем все усилия, чтобы сэкономить деньги на строительство дома или автомобиля в будущем, мы не можем представить, сколько частей мира станет непригодным для жизни из-за повышения уровня моря и загрязнения.
	When we are working hard to save some money to build a house or have a car in the future, we cannot fathom how many parts of the world would become unlivable due to the sea level rise and pollutions.

	Если бы мы только знали, мы бы относились к сохранению природы так же серьезно, как к своей профессии или будущему.
	If we only knew, we would have taken preserving nature as seriously as we take our own profession or future.

	Более того, многие люди считают, что экологические проблемы слишком сложны, чтобы их можно было контролировать с помощью усилий отдельного человека, что, на мой взгляд, является ошибочной идеей.
	Moreover, many people feel that environmental problems are too complex to control through individual actions, which I believe is a misguided idea.

	Еще одна причина, по которой мы безразличны к ухудшению состояния окружающей среды, - наша ложная уверенность в том, что с этим можно будет справиться в будущем.
	Another reason we are indifferent towards environmental degradation is our false confidence that it could be dealt with in the future. 

	В результате мы обеспокоены решением более неотложных проблем, таких как нехватка жилья или пробки на дорогах, чем предотвращение катастрофы, которая, как ожидается, произойдет только в будущем.
	As a result, we are concerned about solving more immediate problems such as housing shortage or traffic congestion than to prevent the disaster that is only predicted to happen in the future.

	Например, многие люди до сих пор считают, что темпы ухудшения состояния окружающей среды и глобального потепления не так серьезны, как об этом сообщается в средствах массовой информации, и технологии, которые мы будем разрабатывать в будущем, легко справятся с этим.
	For instance, many individuals still believe that the rate of environmental degradation and global warming is not as severe as they are reported in the media, and technology that we will develop in the future would control it easily.

	Эти убеждения и взгляды явно ошибочны, и нам нужно действовать сейчас, чтобы предотвратить ущерб.
	These beliefs and attitudes are obviously mistaken and we need to act now to control the damage.

	Молодых людей следует учить их обязанностям по сохранению природы в школах и поощрять сажать деревья, когда это возможно.
	The youngsters must be taught their obligations to preserve nature at schools and encouraged to plant trees whenever possible. 

	Кроме того, правительство должно принять строгие законы, которые запрещали бы гражданам пользоваться одноразовыми товарами, вредными для окружающей среды.
	Besides, the government should adopt strict laws that would prohibit citizens from using disposable goods that are harmful to the environment. 

	Наконец, правительство может побуждать людей делать окружающую среду более экологичной, предлагая налоговые льготы и другие льготы.
	Finally, the government can encourage people to make the environment greener by offering tax incentives and other benefits.

	В заключение, если мы не хотим превращать нашу планету-мать в необитаемое и бесплодное место, нам необходимо признать реальную опасность изменения климата и действовать благоразумно, чтобы спасти ее для нас и наших будущих поколений.
	To conclude, if we do not want to make our mother planet an uninhabited and barren place, we need to concede the real danger of climate change and act prudently to save it for us and our future generations.


  
